

+ Confirma la SSPC un detenido y tres perpetradores fallecidos; pintan el rostro de Marisol

CD. DE MÉXICO, 24 de marzo de 2022.- Este jueves se abordó el tema del ataque a Palacio Municipal de Guaymas perpetrado el pasado noviembre, durante el cual fue asesinada la activista Marisol Cuadras.

El subsecretario de Seguridad Pública, Ricardo Mejía Berdeja, dijo que se determinó la participación de cuatro autores materiales, tres de los cuales están muertos y uno detenido.

El funcionario dijo que para llegar a este resultado se realizaron 140 actos de investigación, se detuvo a 14 personas y efectuaron 11 cateos. Se analizaron 39 videos, confiscaron 321 envoltorios de droga, dos granadas y 6 vehículos.

Informó que en el atentado del 25 de noviembre del año pasado, fue abatido uno de los perpetradores, y durante la investigación se conoció que dos de ellos fueron asesinados, uno el 17 de enero de este año, por lesiones de arma blanca, y otro el 5 de diciembre del año pasado, con arma de fuego, además de haber un presunto autor material detenido este 22 de marzo, a quien se relaciona con el homicidio de otro de los perpetradores.

PINTAN EL ROSTRO DE MARISOL

GUAYMAS, Son.- La tarde del pasado sábado se comenzó a pintar un mural por parte de dos jóvenes artistas, quienes al terminarlo al día siguiente, habían plasmado el rostro de Marisol Cuadras.

Lo hicieron en una de las paredes del Teatro al Aire Libre donde numerosas familias se reúnen para apreciar los atractivos del malecón turístico y las actividades que se

Hablan en "la mañanera" del ataque a Palacio

Escrito por Muralsonorense.com
Jueves 24 de Marzo de 2022 14:14

realizan frente al mar.

Valeria y Ceci, del colectivo de arte Noroartdeco, que ya ha pintado murales en Empalme, estuvieron a cargo de la labor artística que muestra ahora una pared colorida y a Marisol con los ojos cerrados en un fondo de rosas rojas.

Ella falleció el pasado 25 de noviembre durante el ataque armado a Palacio Municipal, cuando terminaba una marcha organizada para recordar el día de la Erradicación de la Violencia contra la Mujer.

La Secretaría del Ayuntamiento autorizó el uso de ese espacio y el colectivo "Feministas del Mar", al que pertenecía Marisol, presentará una iniciativa para que se imponga su nombre al callejón adjunto a Palacio Municipal, por donde se unen las calles 22 y 23.